



commune de
PENTHAZ

Déchetterie – Collecte du Sagex



Les Municipalités faisant partie de la déchetterie intercommunale gérée par Valorsa ont décidé d'instaurer la collecte du polystyrène expansé (SAGEX). Ce dernier sera revalorisé « matière ». Durant la phase de test, nous vous remercions de respecter les consignes de tri. Les mousses ressemblantes à du SAGEX ne seront pas acceptées et devront toujours être éliminées avec les ordures ménagères. De plus, nous vous rappelons que les règles de tri ne changent pas. Le tri à la source permet de maintenir des coûts raisonnables du traitement et du transport des déchets. En cas de doute, le responsable de la déchetterie peut vous renseigner.

La Municipalité de Penthaz